

IGLESIA DE CRISTO PRADOS DEL SUR
Maracaíbo- Estado Zulia
Venezuela



José Gregorio Díaz
Predicador

REPORTE DEL MES DE
ABRIL 2017

Dios les bendiga y les de mucha salud y vida.

Desde aquí les enviamos mi familia y yo un fuerte abrazo, esperamos estén bien.

Gracias a Dios y a su misericordia seguimos adelante sin desmayar, pese a las dificultades confiamos en un Dios que es todopoderoso.

Referente al trabajo en la iglesia, en este mes hemos tenido muy buena asistencia en la congregación nuevas visitas, ´para la gloria de Dios padre.

Seguimos trabajando cada día para que la Iglesia crezca en conocimiento y sabiduría en la palabra de Dios, en los estudios bíblicos estoy reforzando la sana doctrina ya que de eso depende que la Iglesia no se desvíe de la verdad y permanezca firme y fiel.

Continuamos obedeciendo al Señor en todo tiempo, cada domingo nos reunimos para adorar a nuestro gran Rey, con alabanzas, oraciones, la ofrenda para las necesidades de los santos, el memorial y el estudio de la palabra.

También seguimos con las reuniones de los días miércoles para el estudio de la palabra de Dios y las oraciones.

Los días sábados tenemos las clases bíblicas para niños y jóvenes para su crecimiento espiritual y comprensión de la palabra.

También en este mes seguimos visitando a nuevos amigos y a nuestros hermanos para estudiar y animarlos a buscar cada día más del Señor.

En este mes visite junto a otros hermanos a los hermanos que se reúnen en San Juan para ayudarles y animarles.

El último sábado del mes nos reunimos los hermanos y hermanas para seguir estudiando la palabra de Dios y hacer la planificación del trabajo en la iglesia.

Gracias a Dios también operaron a nuestro hijo mayor Salatiel de una hernia umbilical y varicocele, todo salió muy bien gracias a Dios. Está recuperándose bien.

También agradecemos a nuestros hermanos Gustavo Moreno y a su esposa Sabelis por ayudarnos y animarnos cada día para que continuemos con las reuniones mensuales de hermanos y hermanas.

Quiero pedir que estén orando por mi persona y por mi familia para que el Señor nos de mucha salud y sabiduría para seguir sirviendo en el Reino.

También pido oración por mi hermano Juvencio Díaz para que el Señor lo sane de su cáncer.

Pido oración por nuestro país para que todo se resuelva en santa paz.

Pido sus oraciones por la iglesia en este país para que se mantenga la unidad en la sana doctrina.

Sin más me despido, su hermano y servidor. José Gregorio Díaz.